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第２２６８例会 報告（2018・11・2）
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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４. 会長の時間
５．幹事報告
６．次々年度会長･次年度理事役員候補者の発表

７．食 事
８．委員会報告
９．ロータリー研修

クラブ研修リーダー 根本正則パスト会長
１０．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１１．ロータリーソング

正田会長◆会長の時間
１．先週の宮内ガバナー公式訪問では、皆様のご協力

により無事終了することができました。ありがとう
ございました。

、 。また 本日は今年度２回目のロータリー研修です
クラブ研修リーダーの根本パスト会長ご指導宜しく
お願い致します。

２．今晩午後６時から桐生赤城ＲＣの第 回記念例１０００
会が行なわれます。親クラブの会長幹事ということ
で私と浦野幹事をご招待頂きましたので、二人で出
席して参ります。例会内容は講談師の中田陽子様の
講談があるそうです。

３．明日明後日とライラ研修がサンコー カントリー７２
クラブで開催されます。当クラブから野村ローター
アクト担当と乾委員が参加されます。研修生には、
桐生西ローターアクト 名が参加するそうです。１０

野村会員には 名の研修生の送迎もして頂きます。１０
いつも大変なお役目をして頂き本当にありがとうご
ざいます。

４．来週の金曜日に姉妹クラブのフィリピン･マンダル
ヨンＲＣの創立 周年記念式典が、マニラで開催さ５５
れます。一連の行事に出席するため 日 日８ (木)～１１
日 まで国際奉仕･友情交換担当の青山会員と事務局( )
の清水さんの 名で訪問する事になりました。２

その為、来週の例会は事務局がおりませんので、
皆様のご協力をお願い致します。

浦野幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇ 日(日)の家族会行事の出欠表を回覧します｡家族会１８

員のご参加をお願い致します。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１１
◇ガバナー公式訪問記念写真と栃尾ＲＣ歓迎夜間例会･

ゴルフの写真を該当者に配布致しました。
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信１１月号が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.５９１を１５部頂戴しました。◇
◇ 月のロータリーレートは現行同様 ドル 円です。１１ １ １１２
◇藤岡ＲＣより少年少女合唱団群馬県フェスティバル

のご招待とチラシが届いております。

◇例会変更のお知らせ
伊勢崎南ＲＣ 11/27(休)､12/18 前橋北ＲＣ 11/19
前橋西ＲＣ 11/23(休)､12/14､12/28(休) 沼田ＲＣ 11/27
前橋東ＲＣ 11/23､11/29(休)
安中ＲＣ 11/13､11/29､12/18､12/25(休)
富岡中央ＲＣ 11/29(休)､12/6､12/20､12/27(休)
富岡かぶらＲＣ 11/13､11/20(休)､11/27､12/18､12/25(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 10/17､10/24

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
正田会長より次々年度会長候補者の、新木会長エ

レクトより次年度理事役員候補者の発表が行われま
した。候補者は下記の通りです。

１０２３キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、マカロニサラダ サーモンの炊き込み御飯 香の物

けんちんうどん
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１７ ８ ８５.２５
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)８１.９７ １１

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

クラブ研修リーダー･根本パスト会長宜しくお願いします
正田君､中野 君､星野君､青山君､奥村君､藤本君､(幸)

近藤君､向田君､新島君､中里君､小林 君､舩戸君(惠)

2020-21年度 会 長 坪井 良行君
2019-20年度 副会長 奥村 勉 君

〃 理 事 阿左美 博君
〃 理 事 家住 慧路君
〃 理 事 河内 良範君
〃 理 事 向田 靖 君
〃 理 事 中島俊太朗君
〃 会 計 小林 惠司君
〃 幹 事 山形 剛 君
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ロータリーを愛する根本君の卓話楽しみ 江原君
根本さん色々とお世話になりました 髙森君
正田会長もう 月です 天沼君１１

浦野君先日は自宅完成のお祝いを有難うございました
秋の家族会に奥様の参加をお願いします 家住君
アメリカ･ボストンへ倅が国費留学しています 新木君
インフルエンザワクチン始めました｡療育センターきぼう

野田君
群大理工学部留学生懇談会お世話様でした 乾君
食べる事が楽しい季節です 堀江君

中里拠金委員◇ロータリー財団
根本パスト会長､今日は宜しくお願いします

家住君､星野君､ 中野 君､天沼君､中里君､ (幸)

奥村君､乾君､新木君､髙森君
江原君ロータリーに愛をこめて根本君の卓話楽しみです

過日の群大理工学部に参加された皆さん大変お世話に
なりました｡友達が一人出来ました 正田君
群大理工学部留学生懇談会お世話になりました 浦野君
来週マンダルヨンに行ってきます 青山君
秋も深まり気持ちの良い日が続きますネ 堀江君
もう 月ですね｡冬の足音近づいてますね 新島君１１
リサイクル募金でご協力ありがとうございます 舩戸君

野田君今年もあと２ヶ月となりました｡元気にいきましょう!!
小林 拠金委員◇米山奨学 (惠)

根本パスト会長クラブ研修宜しくお願いします
星野君､ 中野 君､浦野君､青山君天沼君､中里君､ (幸)

理事役員を指名させて頂きます 新木君2019～2020
阿左美さん､いろいろお世話になりました 髙森君
間もなく秋本番です｡豊かな日本の自然を楽しんで下
さい 正田君
榛名湖･伊香保の紅葉がきれいです 乾君
朝晩めっきり気温が下がってきました 堀江君

を乾燥してきました｡インフルエンザの季節です｡｢うがい｣
しましょう 野田君
毎日 時間万能で畑を掘ってます 舩戸君１～２
明日明後日は月影祭のお手伝いでラーメン係りだ｡寒
いと困るな 新島君

□公共イメージ委員会
鳥嶋クラブ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。１１
先ず、左開き横書の 会長メッセージは来年 月のハＲＩ ６

６ンブルグ国際大会の参加を呼び掛けています。今年
月のトロント国際大会には、地区公共イメージ委員で
あった髙森会員が御夫妻で参加しました。今年度は、
阿左美パスト会長が地区公共イメージ委員会の副委員
長です。 月 日までに登録すると早期割引が適用１２ １５
されるそうですので、皆さんも検討されては如何でし
ょうか？

１１ ７ ２７また 月はロータリー財団月間です。 頁から
頁まで、それに関連した内容になっています。国際ロ
ータリーとロータリー財団はロータリーの車の両輪の
関係ですので、ロータリー財団の奥深さや多様性が感
じられます。様々なプログラムが紹介されていますの
で、是非お読みになって理解を深めてください。

月 日を含む 週間は世界インターアクト週間と１１ ５ １
いうことで、 頁にインターアクトの活動が紹２８～２９
介されています。市立太田 の活動が載っていますＩＡＣ
ので、ご覧下さい。

次に、右開き縦組みに移ります。
先ず、 頁の講演要旨『児童虐待の実情』があり４～６
ます。 の職員としてシリアやセルビアの発展途ＪＩＣＡ
上国で勤務したあと、ロータリー財団地区補助金奨学
生としてカウンセリングの勉強の為スコットランドの
エジンバラ大学院で学んだ、児童養護施設のご子息の
方です。書かれている全てのことが大変勉強になりま

す。皆さんの身近な問題でもあると思いますので、是
非読んでいただきたいと思いました。最後の「ロータ
リアンに期待されること」として我々への要望も書い
てあります。とにかく読んでみて下さい。

頁からのクラブを訪ねては「沖縄･浦添ロータリ９
ークラブ」です。写真をみてもお分かりの様に如何に
も明るく元気な南国のクラブといった感じがします。

その他にも、いろいろなクラブの活動や会員の投稿
、 。が載っていますので 目を通して頂きたいと思います

ロ ー タ リ ー 研 修

クラブ研修リーダー
および パスト会長

根本正則君

「ロータリアンの
為すべきこと」

今日が２回目のロータリー研修です。前回はクラブ現
況報告書をみれば、ロータリーの事がだいたい分かると
お話ししました。現況報告書はクラブの歴史と伝統だと
思うからです。

このところ、新しい会員さんが増えて大変喜ばしく思
います。そこで、紹介者の方々、古参の会員の皆様にお
願いがあります。それは、先日の地区大会で我がクラブ
がＲＩ会長賞と出席率優秀クラブ賞を受賞したにも拘ら
ず、最近出席率が大変低下しています。何故なのでしょ
うか？出席率を上げるには、紹介者の協力を得て他クラ

。 、ブへメークアップへ行って頂きたいのです そうすれば
出席率が改善します。

紹介者の会員さんは、ご自分がロータリーに入会して
良かったと思うから、知り合いの方に入会を薦めたのだ
と思います。それなら新会員さんにロータリーの良さを

、 。分かってもらう様に 教育する義務があると思うのです
我々の若い頃は、３回続けて休んだらクビだと言われ

ました。確かに 代 代の頃は仕事が忙しく、ビジネ４０ ５０
スの方が大切です。それをカバーする為にメークアップ
がある事を理解して頂きたいのです。来年の地区大会で
も出席率で表彰される様、個人々々で努力して頂きたい
と思います。

さて、どんなに小さなクラブであっても其々独自のル
ールがあり、毎年変わる会務分担であっても責任を全う

。 、しなくてはなりません ご自分の会務分担が決まったら
自分は何をどうしたら良いのか答えを出して頂きたいの

。 、 、です 一番大切なのは クラブ協議会や情報集会などで
これをやりたいあれをしたいと発表し合うのでなく、引
継をしっかりして頂きたいのです。これをしっかりやら
ないと、クラブの歴史と伝統が途切れてしまいます。

今迄、当クラブがロータリー財団で大きな成果を上げ
られたのは、地区補助金委員長や補助金委員長を歴任さ
れた下井田パスト会長のお陰です。これからは髙森君に
引き継がれて行くのだと思います。

ただ、ロータリー財団の補助金申請をするにしても、
クラブが拠出している毎年の寄付額が少なくては、胸を
張って申請できません。

米山奨学にしても同様です。私と星野幸男パスト会長
がメジャードナーとクラブ現況報告書に載っている様
に、我々の寄付はこの様に記録に残り、有意義に活きて
行きます。

また、クラブは理事会の決定が絶対です。会長であっ
ても権限は全く無いと言っても過言ではありません。
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また、どういう経緯で役員や委員長を引受けたかや、複
数の委員を任されているからなどは問題ではなく、与え
られたからには、勉強して責務を全うして下さい。

皆さんは選ばれた方々なのです。我々もそのつもりで
お迎えしています。入会手続きの中で、全会員の意向を

。 。伺っています ひとりでも異議がでれば入会できません
群馬県で一番最初に出来たクラブは桐生ＲＣです。私

は 歳で入会し在籍 年になりますが、桐生西クラブ３７ ３５
は桐生で一番のクラブだと思っています。それが私のプ
ライドでもあります。そう思える程、我がクラブは皆さ
んの努力により成長して来ました。

最近、ロータリーのルールが非常に変わってきていま
す。でも本質は変わっていない筈です。変えて良いもの
と変えてはいけないものがあります。

以前は、クラブ会員は一業種一人、男性と限られてい
ました。ロータリーにはノーはないとも言われていまし
た。また、ロータリーではガバナーであっても先輩後輩
関係なく「君」呼びで良いのです。この様にロータリー
には独自のルールがあります。

ルールはルールとして受け入れて、気遣いや常識をも
って日々努めて下さい。そうすれば西クラブは益々よく
なります。

年度に 地区が出来たときに、私は桐生２０００-０１ ２８４０
。 、西ＲＣの会長でした その時にガバナー輩出の話が来て

矢野亨先生が 年度のガバナーに就任される事２００２-０３
に決まりました。私が地区幹事に、地区会計長には星野
幸男パスト会長が決定しました。

地区が発足した年度に、県立森林公園「 世紀２８４０ ２１
」 。の森 に 本の植樹をしようという事になりました２８４０

、 、 、それで 第３回目の植樹事業を 矢野ガバナー年度では
地元の沼田中央ＲＣさんにお世話になって実施しました。

今でも忘れられないのは、その植樹事業に藪塚訪面の
当クラブのメンバーが夫人同伴でたくさん参加して下さ
った事です。本当に感激しました。この様な思いが一人
一人の心に残っている限り、桐生西クラブは生き続ける
と思います。

先程も少し触れましたが 年の規定審議会で 男、 、「１９８９
性に限る」という規定を削除することが票決され、女性
会員が認められるようになりました。

当クラブの最初の女性会員は私が紹介した方でした。
その方は 年 月に入会され、 年程で退会されてし２００３ ５ ２
まいました。

しかし、その方とのご縁で、マイトリー学園大間々南
幼稚園内に「ロータリー文庫」が出来て、今でも図書購
入資金寄贈事業が継続しています。続けて頂いている事
に感謝申し上げます。

この様な人との繋がりを大切にして頂きたいのです。
、 、本日は 出席率を上げる為のメークアップの推進と共に

お互いを思いやる感謝の心を大切にして、自分の役務を
全うする事。それには引継が大変重要である事。そして
胸を張って色々なプロジェクトが申請出来る様に、各拠
金の目標額を達成し頂く事をお願いしました。

今年度はあと半年以上あります。今年度の理事役員さ
んは会長指名により若い会員さんばかりです。次代を担
う会員さん達です。少しきつい事を申し上げましたが、
期待しておりますので、頑張って下さい。

１１月２日理事会報告

１．年次総会の選挙管理委員長、立会人3名、書記選任。

２．忘年家族会の会員･家族･子供の会費は例年通りとする。

３．大泉ＲＣクリスマス会に女性会員余興に参加の件承認。

４．釜山新西面ＲＣ来日スケジュールの件承認。

５．桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会の件承認。

６．新会員推薦書を受理する。

優勝した栃尾ＲＣ高橋会長エレクトと正田会長

正 田 年 度 第 ２ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
正田年度第２回ゴルフコンペを、 月 日(土)つつ１０ ２０

じヶ丘カントリー倶楽部で開催しました。ゴルフ部員
名が参加し、その表彰式を 月 日の例会で行いま１５ １１ ２

した。結果は下記の通りです。

優 勝
中里 和子君

準優勝
向田 靖 君

第３位
前原 榮一君

また、第２回ゴルフ
コンペと同時開催で、
友好クラブの栃尾ＲＣ
さんと親睦ゴルフを行
いました。

優勝は栃尾ＲＣ会長
、エレクトの高橋芳則様

準優勝は同パスト会長
の佐藤一男様でした。

つつじヶ丘ＣＣで親睦ゴルフコンペの表彰式を行いました。

㈱ 大 間 々 印 刷

金 子 福 松代表取締役

みどり市大間々町大間々2271

０２７７－７３－５５５５℡

か と う 歯 科

加 藤 努院 長

みどり市大間々町大間々566-1

０２７７－４６－６４８０℡

はーとふるチハヤ社会福祉法人チハヤ会

石 戸 悦 史施 設 長

み ど り 市 笠 懸 町 鹿 3 6 0 9

０２７７－７６－２３３５℡



かさかけの里社会福祉法人美幸会

近 藤 幸 利理 事 長

みどり市笠懸町鹿3033-1

０２７７－４０－５１６７℡
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

１１月１６日(金) 米山奨学生卓話＆ライラ研修報告

群馬大学理工学部外国人留学生との懇談会

月 日(水)午後 時から桐生キャンパス工学部会１０ ３１ ６
館で標題の会が開催され、桐生 ＲＣもご招待頂きま４
した。当クラブから正田惠一会長、浦野幸子幹事、奉
仕プロジェクト委員長の河内良範会員、同委員の乾和
久君、国際奉仕･友情交換担当の青山豊会員、ＲＡ担
当および米山カウンセラーの野村滋会員の 名が参加６
しました。

、 、当日の参加者は 亀山桐生市長様はじめご来賓 名３５
学内関係者 名、留学生 名の総勢 名で、米山奨３６ ８９ １６０
学生のヒエウ君、桐生西ＲＡＣのメンバーもたくさん
参加していました。

今年度は桐生 ＲＣの幹事クラブということで、正田４
会長が亀山市長様に続いて来賓のご挨拶を行いました。

留学生の出身国の紹介等も行なわれ、楽しい交流の
集いでした。

納涼家族会募金を北海道胆振東部地震義捐金に
月 日(金)の理事会終了後、正田惠一会長と浦野１１ ２

幸子幹事で桐生タイムス社を訪問し、納涼家族会で集
１１１,５００まった募金

の内 円を、円 ８０,０００
桐生市役所日赤窓口
に寄付して頂く様、

。お渡しして参りました
この募金は北海道胆

振東部地震義捐金に充
てられます。

地区には 月２８４０ １０
日に 人 円を目２５ １ ５００

安に 送金を３１,５００円の
済ませております。

㈱ 藤 井 経 営

小 林 惠 司常務執行役員

伊 勢 崎 市 宮 子 町 3 2 2 0

０２７０－２５－７６９６℡

㈲プラスツーリズム

小 林 聡代表取締役

桐 生 市 仲 町 2 - 1 1 - 2 3

０２７７－２０－８５１１℡
㈲ マ ツ ダ 商 事

唐 澤 雅 弘営 業

桐生市巴町 2 - 1 8 2 1 - 2 3

０２７７－４７－３３４４℡

延 命 寺宗教法人

河 内 良 範代表役員

桐 生 市 川 内 町 5 - 1 8 3 1

０２７７－６５－６７７９℡

ブルーメンハイム･トーホー医療法人社団三思会

越塚 ひとみ介護部長

太 田 市 藪 塚 町 3 4 4 6 - 1

０２７７－７８－７５５１℡

ラ イ ラ 研 修 に 参 加

月 研修会(ロータ１１ ３・４日(祝土･日)に第１８回ＲＹＬＡ

リー青少年指導者育成プログラム)が、サンコー カ７２

ントリークラブで開催されました。

当クラブからは野村滋ローターアクト担当と奉仕プ

ロジェクト委員の乾和久会員が参加し、研修生として

桐生西ローターアクトクラブ会長のオリギル君や幹事

のドラムスレンさん、米山奨学生のヒエウ君はじめ

名が受講しました。１０

日朝 時に群大正門前を出発し 日午後迄、野村会３ ８ ４

員には 名の研修生の送迎を含め、 日間ずっと付き１０ ２

添うと共にカメラマンとして活躍して頂きました。

また、乾会員には のやりとり等でアクター達とLINE
の詳細な連絡を取ってとり纏めて頂いております。

、 、この研修内容については 月 日(金)の例会で１１ １６

桐生西 幹事のバトサイハン･ドラムスレンさんとＲＡＣ

会計のハ･ティ･トゥイさんの二人が代表して発表して

下さることになっております。


	Taro11-2139
	Taro11-2139-2
	Taro11-2139-3
	Taro11-2139-4

